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Ao décimo sétimo dia do mês de outubro de 2024, às 14 horas, via videoconferência, 
conforme Portaria n° 275 de 01 de abril de 2020, reuniram-se os professores Marco 
Antonio Jorge (coordenador em exercício), Luiz Carlos de Santana Ribeiro, Heliana 
Mary da Silva Quintino, Elton Eduardo Freitas, Fernanda Esperidião, Jefferson Souza 
Fraga e Thiago Henrique Carneiro Rios Lopes. Também estava presente o representante 
discente João Paulo Pereira de Melo. Estava presente, ainda, o senhor Daniel Pereira 
dos Santos Galdino, secretário do PPGE. Todos membros do colegiado do PPGE. A 
reunião teve por finalidade tratar da seguinte pauta: 1. Informes;  2. Aprovação das Atas 
das reuniões de maio e setembro/2024; 3. Deliberação sobre a data dos seminários de 
dissertação da turma de 2024; 4. Deliberação e aprovação da estrutura curricular do 
programa; 5. Credenciamento do professor Geidson Uilson Seixas Santana 6. 
Deliberação sobre encaminhamento de convênios vencidos do programa. 7. O que 
ocorrer. Passando ao primeiro ponto, o professor informou sobre o recurso AUXPE 
que tem data de inscrição no dia sete de outubro do corrente ano e enviar por e-mail a 
regulamentação, recibo e justificativas de controle interno, também é necessário validar 
a ata de maio. Informou ainda sobre o edital de ingresso 2025.1 que tem a data de 
inscrição até o dia trinta e um de outubro de dois mil e vinte e quatro, contendo 
divulgação dos resultados na data treze de dezembro do mesmo ano. Informou também 
sobre o processo seletivo da ANPEC que enviará os resultados no dia vinte e oito de 
outubro deste ano, a semana de convite aos candidatos será na data de vinte e oito de 
outubro até o dia vinte e seis de novembro de dois mil e vinte e quatro, a primeira 
rodada no dia vinte e sete de novembro, segunda rodada no dia dois de dezembro e a 
terceira rodada no dia cinco de dezembro, todas no corrente ano. Informou também 
sobre o edital POSGRAP/PROEX 27/2024 que aborda tecnologias, inovação e 
empreendedorismo, algumas características do edital contém a carta de anuência da 
coordenação do programa, custeio de cinquenta mil reais, duração de novembro de dois 
mil e vinte e quatro à setembro de dois mil e vinte e seis, o período de submissão até 
vinte e cinco de outubro de dois mil e vinte e quatro. Informou ainda a respeito do edital 
FAPITEC/SE/FUNTEC Nº 04/2024 que aborda período de submissão que encerrará no 
dia vinte e dois de novembro de dois mil e vinte e quatro, também aborda sobre 
documentações. Informou sobre o ofício da CAPES que aborda a sétima edição, nos 
dias cinco e seis de dezembro de dois mil e vinte e quatro, no Rio de Janeiro. Por último 
informou sobre o fórum dos coordenadores ANPEC que aborda a quinquagésima 
segunda edição, do dia dez ao dia treze de dezembro de dois mil e vinte e quatro. No 
segundo ponto de pauta as atas foram lidas e colocadas em votação, sendo aprovadas 
por unanimidade. No terceiro ponto, o prof. Marco lembrou que era necessário 
deliberar a respeito da data dos respectivos seminários, apresentando assim sugestões de 
datas, que após alguns esclarecimentos e ajustes, foram aprovados por unanimidade. No 
quarto ponto de pauta, o coord. em exercício lembrou que era necessário deliberar a 
respeito da estrutura curricular do programa, apresentou assim a minuta de instrução 
normativa que já havia sido debatida anteriormente, juntamente com suas respectivas 
alterações, após um breve debate, alguns esclarecimentos e ajustes pontuais, a estrutura 
curricular foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. No quinto ponto de 
pauta, o professor apresentou a solicitação de credenciamento do professor Geidson 
Uilson Seixas Santana, passando assim a palavra para a profa. Fernanda, que procedeu a 
leitura do parecer de credenciamento, aprovado pela respectiva comissão, que 



 

recomenda a aprovação do credenciamento do mesmo, na condição de professor 
colaborador. Após um breve debate e alguns esclarecimentos, o credenciamento foi 
colocado em votação e aprovado por unanimidade. No Sexto ponto, foram feitas  
deliberações sobre o encaminhamento de convênios vencidos do programa: Quintana 
Roo, UFPR e a associação/CEDEPLAR. Passando ao sétimo ponto, o que ocorrer, a 
coordenação relatou a respeito da ausência de representação do PPGE na ANPEC 
nordeste e sobre o processo de solicitação de diploma da Jessycka Portela de Brito. 
Como ninguém mais quis fazer uso da palavra, a sessão foi declarada encerrada. Eu, 
Daniel Pereira dos Santos Galdino, secretário do PPGE, lavrei a presente ata que, depois 
de lida e aprovada, será assinada pelos presentes. Cidade Universitária “Prof. José 
Aloísio de Campos”, décimo sétimo dia do mês de outubro de 2024.  


